

Ressort: Technik

Unternehmen entwickelt Vibrator mit App-Steuerung

Arnstadt, 05.09.2013, 09:21 Uhr

GDN - Ein deutsches Unternehmen hat einen Vibrator entwickelt, der mit einer App-Steuerung ausgestattet ist. Der "Vibratissimo" von der Amor Gummiwaren GmbH werde ab Oktober ausgeliefert, wie das Unternehmen am Donnerstag mitteilte.

"Mit Vibratissimo haben wir eine absolute Weltneuheit entwickelt," sagte Amor-Geschäftsführer Michael Dills. "Erstmals wird ein Vibrator mit dem Handy gekoppelt und ist via App steuerbar. Damit revolutionieren wir die Welt der Erotik." Die elektrischen Freudenbringer, die mit leistungsfähiger Lithium-Ionen-Technik aufwarten, bieten jeweils verschiedene Basis-Programme, die um weitere Anwendungen aus dem Web ergänzt werden können, und sind stufenlos regulierbar. Alle Modelle sind TÜV-geprüft und können verschiedene Vibrationsprofile speichern, hieß es seitens des Unternehmens weiter. "Der Phantasie sind hier kaum Grenzen gesetzt", so Firmenchef Dills.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21095/unternehmen-entwickelt-vibrator-mit-app-steuerung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com